
本报讯 6月 28日袁区政协
召开十届九次主席会议袁专题听
取省级食品安全示范区创建情
况汇报袁 区政协主席陈春洪袁副
主席葛惠明尧吴欲晓尧卢建新及
秘书长施生华参加会议袁副区长
周新生列席会议遥
区政协领导先后实地查看了

金坛区渔业科技示范基地尧 园林
大酒店 4D厨房和城南菜场遥我区

今年 2月份启动了省级食品安全
示范区创建工作袁 围绕创建九大
类指标袁 结合全区实际制定创建
工作方案袁 严格审查食品行业准
入资格袁突出对重点时段尧重点区
域尧重大活动的监管袁加大违法惩
治力度袁 猛攻食品小作坊尧 小摊
贩尧小餐饮专项整治袁截至目前袁
共查处食品违法案件 12件袁发出
35张食品小作坊登记证遥

与此同时袁我区在城南菜市
场和元巷菜市场建成 野安心菜
场冶的基础上袁积极引导城区其
他 7家菜市场投入 野安心菜场冶
建设行列遥逐步在重点餐饮服务
单位中推广野阳光餐饮冶工程袁打
造可视尧可感的野阳光厨房冶遥 全
区食品安全总体状况持续稳定
在较高水平袁食品抽检总体合格
率达 98%以上遥 左玲

区政协主席会议聚焦食品安全———

全区食品抽检总体合格率超 98%

本报讯 6月 27日下午袁区
委组织召开全区纪念中国共产党
成立 97周年暨野两优一先冶表彰
大会遥区委书记狄志强指出袁今年
是中国共产党成立 97周年袁是改
革开放 40周年袁也是我区全面贯

彻落实党的十九大精神的开局之
年袁也是野十三五冶发展承前启后
的关键之年遥 全区各级党组织和
广大党员要围绕两个加快攻坚突
破袁 更好地发挥战斗堡垒作用和
先锋模范作用袁 为推动金坛高质

量发展和高速度增长袁 贡献更多
更大的力量遥

区委副书记尧区长沈东宣读
了对 2016耀2018 年度优秀共产
党员尧优秀党务工作者和先进基
层党组织的表彰决定袁区委副书
记尧组织部长刘国新主持大会遥

区人大常委会主任王跃中尧
区政协主席陈春洪尧区委常委陈
锁龙尧纪海平尧陶伟尧朱建清尧孟
敖祥在主席台就坐遥
大会对 2016耀2018年度优秀

共产党员尧 优秀党务工作者和先
进基层党组织进行了表彰遥会上袁
全体与会人员共同观看了 叶旗帜
堡垒袁攻坚突破曳主题宣传片遥

狄志强首先对全区各条战
线上的广大共产党员致以节日
的问候遥 他指出袁97年来中国共
产党走过的光辉历程袁既是一个
自身不断发展壮大的过程袁也是

一个不断解放思想和改革创新
的过程遥 近年来,全区各级党组
织和广大共产党员在区委的坚
强领导下, 团结带领全区人民袁
坚持以习近平新时代中国特色
社会主义思想为指引袁围绕区第
十三次党代会明确的野现代产业
集聚区尧生态旅游休闲地尧宜居
宜业幸福城冶的发展定位尧野接轨
常州主城区尧 推动发展新跨越冶
的总体战略和野在苏南板块快速
崛起冶的奋斗目标袁树立野苦干实
干尧正气大气冶的时代精神袁以两
个加快为奋斗路径袁 自我加压袁
砥砺奋进袁推动了有质量的快速

增长尧可持续的全面发展袁全区
主要经济指标增幅连续 4 年位
居苏南 43个县市区前列遥

狄志强指出袁围绕野建设常
州西部新城区袁打造发展重要增
长极冶的战略定位和野主动接轨
常州主城区袁加快融入南京都市
圈袁探索建设城乡融合发展试验
区冶的新要求袁全区各级党组织
和广大党员干部要持续深入解
放思想袁放大格局袁提高站位袁加
快发展袁以快速崛起的新成效为
常州发展贡献更多更大的金坛
力量遥
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全区纪念建党 97周年暨表彰大会召开，狄志强指出———

解放思想奋发有为 抢抓机遇加快发展
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本报讯 6月 27日袁省经信
委尧省工商联向社会通报按营业
收入指标排定 2017年江苏省前100 位民营企业(集团 )袁江苏金
昇实业股份有限公司榜上有名袁
位居第 56位遥

体量变大, 是今年榜单的显
著特征袁今年全省百家民企入围
门槛再次提升 5.4亿元袁 达到年
营业收入 112.6亿元的 野历史新
高冶遥

全省百家民企以制造业为

主的结构保持稳定袁 有 57家为
制造业企业袁依旧超过半数遥 服
务业企业比上年增加 4家袁达到26家袁建筑业企业为 17家袁比上
年减少 3家遥 行业结构的调整袁
也折射出经济发展的方向袁符合
供给侧结构性改革的大势要求遥

江苏金昇实业股份有限公
司是我区本土民营企业袁多年来
积极实施海外并购袁并返程投资
国内生产制造袁2010年斥资 1亿
欧元袁收购德国埃马克 50%的股

权袁2013 年斥资 6.84 亿瑞士法
郎袁收购销售量位居全球第一的
瑞士欧瑞康天然纤维纺机业务尧
纺机专件业务的全部资产和股
权遥 两次并购袁使金昇实业在高
端专用数控机床和高端纺织机
械两个领域成为全球行业的领
导者袁也成为我国民营企业跨国
并购并返程投资的典型案例遥当
前袁金昇实业正积极参与野一带
一路冶倡议遥

臧风华

我省公布最新“百家民企”

金昇实业上榜位居第五十六位

本报讯 6 月 27 日袁 区十
七届人大常委会召开第十次会
议袁 区人大常委会主任王跃中
主持会议袁 副主任刘东升尧 王
艳红尧 王新辉尧 冯锁强参加会
议袁 区长沈东尧 副区长周新生尧
周文俊及区监察委员会尧 区法
院尧 区检察院等相关部门负责
人列席会议遥

会议听取了区政府关于政

府性投资重点工程渊项目冤及建
设资金安排情况的汇报并进行
审议遥 今年袁我区计划实施政府
性投资项目 92个袁 概算总投资199.64 亿元 袁 年内计划投资
73.38亿元遥会议认为袁今年的政
府性投资重点工程渊项目冤编制
科学合理尧切实可行袁对进一步
优化我区发展环境尧加快城乡统
筹尧改善群众生活具有重要的现

实意义遥会议要求区政府及其职
能部门精心组织袁细化优化项目
实施方案和规划袁有序推进项目
建设曰精致建设袁加强对政府性
投资项目的监督袁确保工程建设
质量曰精细服务袁保障项目用地袁
拓宽融资渠道袁全力化解要素制
约曰精准监督袁切实增强风险尧底
线意识袁有效防范债务风险遥
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区十七届人大常委会召开第十次会议
本报讯 野组长袁他家原先搭鸡窝就算了袁现在还

种菜袁通往我家的路完全被堵住了袁我可怎么办钥 冶一
大早袁就有村民来到金城镇南瑶村龙门组党小组组长
张金华家中袁野逮住冶他讨说法遥正巧袁张金华与几位老
党员正在野红色微家冶里谈事情袁一听这事袁大家当即
决定一起去现场看看情况遥原本刚好允许一辆三轮车
通过的道路袁被鸡窝尧田地围了起来遥 野张组长袁你看这
可是我回家的必经之路袁我现在都快有家不能回了浴 冶
村民气鼓鼓的说遥

张金华一看袁有点犯难袁这两家人他了解袁都不
经常在家袁沟通上有困难遥 回到野红色微家冶袁张金华
召集了在村子里的党员袁 把情况向大家做了说明袁
大家一听袁虽然主人家难联系袁可是事情不能拖着
不解决啊袁于是你一言我一语袁纷纷出主意遥 老党员
说愿意去联系拦路的村民袁年轻党员则表示愿意帮
忙把路给修整修整遥 商量一番后袁大家立即行动起
来袁前后不到一个月袁拦路的村民主动把菜地清理
了袁鸡窝也给拆了袁并且向邻居表达了歉意袁双方握
手言和遥

野耶红色微家爷袁就是要做实事出实效袁力所能及袁
去达成百姓的所愿所想所需遥 冶张金华介绍道袁野现
在村子里生产基本都是机械化了袁 我们处理的矛
盾尧问题大多都是邻里纠纷遥 冶

南瑶村辖区下的村组之间距离大袁小组党员聚
集交流不方便袁去年袁南瑶村党总支在龙门组成立
野党员红色微家冶试点袁成功打造更有效尧更便捷的
党群服务平台袁发挥党小组在推动基层组织建设和村民小组自治
管理上的作用袁使举措落实到党员身边袁把服务群众的野最后一
米冶延伸到组织建设的神经末梢上遥

野你们看这条水渠袁就是在耶红色微家爷的帮助下袁联系了这家
养鸽场给村民们修的遥 冶一位热心的村民带领记者来到常州翱翔
赛鸽中心道路旁的水渠遥原先的水渠年久失修袁排水不畅遥红色微
家得知情况后袁 两位老党员张网罗和孙海洪主动请缨去处理问
题遥 他们找到常州翱翔赛鸽中心负责人吴新华袁多次协商后企业
投资 1.3万元帮村里修水渠遥

南瑶村的野党员红色微家冶把党的组织活动移到农村最前沿
的村口户头袁不仅宣教了党的理论知识袁还成为帮助村民富尧解决
村民惑尧引导村民行的中坚力量遥 下一步袁南瑶村计划将龙门组
野党员红色微家冶的经验向其他村组推广袁争取在党建微阵地上建
设党红色微家尧党代表工作室尧无职党员设岗定责三者联动袁形成
由点到线尧线面结合的驱动模式袁全力打造为民服务野贴心管家冶遥
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